

## Preisverteilung der Reuthschützen zum Frühjahrsschießen

In harter Konkurrenz zur Selber Kunstnacht stand die Preisverteilung der Kuppel-Schützen, die eher einer größeren Familienfeier, denn einer Vereinsveranstaltung glich.

Vorsitzender Siegfried Wunderlich begrüßte unter den Teilnehmern, die um eine wunderschöne Festtafel platziert waren, besonders den amtierenden Schützenkönig Thomas Voit, sowie Ehrenmitglied Irma Wunderlich.

Leider haben sich nur 17 Schützen am Frühjahrsschießen beteiligt, so dass in den Ergebnissen immer wieder die gleichen Namen auftraten, weil die harte Konkurrenz fehlte, was aber auch zur Freude einiger Teilnehmer führte, da sie auch mal unter den Siegern zu finden waren.

Neben den 4 Hauptscheiben gab es einen schönen Gabentempel auf die Frühjahrsscheibe, dessen Sachpreise Schützenmeisterin Karin Köhler anlässlich ihres 60. Geburtstages gestiftet hatte.

Kassiererin Hildegard Reul dankte Karin Köhler für diese noble Geste und gab der Hoffnung Ausdruck, dass dies Nachahmung finden möge.

Wunderlich ging dann auf die letzten Wochen seit seines Amtsantritts ein und berichtete, dass das Dartturnier am Karfreitag mit 16 Teilnehmern gut angenommen wurde, Sieger wurde mit 3 : 2 Sätzen Christopher Jakob.

Die Reparatur des Bierstandes steht bevor, die Balken sind in Auftrag gegeben. Demnächst wird der Arbeitsdienst einberufen um das Dach neu zu decken.

Die geplante Vereinsfahrt zum Baumwipfelpfad wurde mangels Interesse abgesagt, denn mit 15 Teilnehmern wollte er nicht starten, so Wunderlich.

Da die Rundenwettkampf-Saison 2011/12 beendet ist gab der Vorstand noch die Endergebnisse bekannt. So kam die Mannschaft der Reuthschützen in der Luftgewehr A-Klasse souverän auf den 1. Platz. Gegner in dieser Disziplin waren SV Mühlbach 1, SG Röslau 4, SG Schwarzenbach 3 und SG Rehau 3. Bester Einzelkämpfer von allen Teilnehmern war Florian Wunderlich von den Reuthschützen.

Bei den Luftpistolenschützen landete die Mannschaft der Kuppel-Schützen auf dem 4. Platz. Gegner waren hier HSSV Hof 3, SV Grünhaid 1, B u. SV Unterkotzau 1, sowie Mühlbach 1. Der beste Einzelschütze von „Waldfreund Reuth“ wurde Herbert Klyeisen mit einem 7. Platz unter den 20 Teilnehmern.

Nach dem Hinweis auf die bevorstehende Himmelfahrtswanderung übergab der Vorstand die Verlesung der einzelnen Preisträger an Schützenmeisterin Karin Köhler.